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●司会……熊野ＳＡＡ  

●点鐘……牧島会長 

●ロータリーソング     瀧上会員 

「奉仕の理想」 

○本日のメニュー   和食 

 

 

 

 

林(信)出席委員長 

 

 

関根親睦活動副委員長 

 

島田喜彦会員（18日）内田博之会員（19日） 

牧島 聡会員（23日） 

 

 

 

川崎中央ロータリークラブ 
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出席報告 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1695 回 44 43 31 12 72.09   

1693 回 44 43 27 16 62.79 4 68.18 

4月の誕生日 

国際ロータリー第２５９０地区 

先達を敬い、未来を見据えて行動をしましょう！ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町 7-1 三陽会館ビル 5 階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 

 

  

2023-2024年度  国際ロータリー会長 

ゴードン Ｒ．マッキナリー 

 

ＨＰ：http://www.kawasaki-chuo-rc.com/ 

E-mail:info@kawasaki-chuo-rc.com 
会長 

牧島 聡 

幹事 

谷中 努 

副会長 

安東仁志 
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牧島会長 

 

1. 子供医療センターから寄付金 141,000の領収書と

感謝状が届きました。 

2. 台湾東部地震の支援金として、44,000円をガバナ

ー事務所に送金しました。 

3. 地区から、6月 23日の日曜日に、鶴見にある「大

本山總持寺」で「Create Hope Day」と題する会を

開くとのお知らせが来ました。「これからをどう生

きるか！」を一緒に考えて、座禅をしたり、法話

を聞いたり、DVDを見たりするそうです。興味の

ある方は、事務局にお問い合わせください。 

 

 

谷中幹事 

 

 ◎ 例会変更のお知らせ   

ありません。 

◎ 週報を送ってくださった RC 

 ありません。 

◎ 本日の配布物 

  ロータリーの友 

 

 

 

 

上原公共イメージ委員長 

 
環境月間について 

 

 

 

廣瀬次年度幹事 

 
次年度の期首資料を作成する時期となりました。 

石田会長エレクトの会長指針に基づいて委員長の 

皆さまには、活動計画の作成のお願いを致します。 

 

 

 

 

 

安東副会長 

 

牧島会員……良い天気が続いていますね。 

本日の青木会員の卓話、「私の仕事 およ

びロータリー、あれこれ…」楽しみです。 

谷中会員……桜が咲いたと思ったらいきなり夏日です

ね。皆さん体調気を付けて下さい。 

青木さん卓話よろしくお願いします。 

川島会員……所用で途中退席致します。青木さん卓話

きずに残念です。 

関 会員……今日は青木さんの素晴らしい話を楽しみ

にしています。 

松本会員……青木さん卓話楽しみにしております。 

森本会員……来週休みます。 

青木会員……本日卓話をさせて頂きます。宜しくお願

い致します。 

伊藤(康)会員…青木さん、先週に続き、登壇いただき

ありがとうございます。 

引き出しの多い青木さんの卓話、とても

楽しみです！ 

石川会員……青木さん、本日の卓話よろしくお願いし

ます。 

木村会員……①今日の卓話、青木様よろしくお願いい

たします。楽しみにしています。 

②昨日は小石川植物園に行ってまいりま

した。桜が満開でとてもすばらしかった

です。 

佐野会員……先日、宮古島行ってきました。 

豚しゃぶ食べ過ぎて、しばらくお肉はい

りません。三連チャンゴルフ辛いです。 

上原会員……皆さまこんにちは♡  

笑点、皆様見ていますか？新メンバーが

「推し」の落語家さんになり、テンショ

ンＭＡＸです！ 

青木さん、本日の卓話楽しみにしており

ました。宜しくお願い致します。 

阿野会員……皆さんこんにちは!!青木様、本日の卓話

楽しみにしておりました。よろしくお願

いいたします。 

長女が中学生となり、今週から初めての

電車通学を始めました。広い東京駅構内

で迷わないか心配です。 

伊藤(弘)会員…先週、横浜あざみ RCにメイクアップに

行きました。8割が「女性」のクラブで

有名です。出席率 100％でした。例の女

性交流会で知り合った仲間達と始めたメ

イクアップツアーですが、なかなか学ぶ

ものが多いです。 

本多会員……今日は汗ばむ陽気ですね。青木さん先週

に引き続き恐縮ですが卓話よろしくお願

いします。楽しみにしています！ 

会長報告 

幹事報告 

 「ロータリーの友」の概要 

 委員会報告 

スマイルレポート 
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石田会員……桜も満開ですね。本日青木様がんちくあ

る卓話よろしくお願いします！ 

栁町会員……皆様こんにちは！ 

本日と来週の例会で財団寄付金のお願い

をさせて頂いております。ご協力のほど

何卒宜しくお願い致します。 

林(敏)会員…本日本庁舎復元棟 1Fにカフェオープン

しました。今日はよろしくお願いします。 

廣瀬会員……先週、長男の入学式でした。大きく羽ば

たいて欲しいです。青木さん、本日の卓

話よろしくお願いします。 

森崎会員……暑くなりました。雨が多かった 3月から

やっと晴天が続いて気持ちが良い季節に

なりました。ゴルフ頑張ります。 

瀧上会員……クリスマス会で 2年連続頂いたシクラメ

ンが再び満開でものすごく成長していま

す。川崎中央ロータリーのように勢いの

ある花ですごいです。 

林(信)会員…皆さんこんにちは。今日は暑いですね。

体調に気を付けてください。青木様卓話

楽しみです。 

原 会員……プロ野球の横浜 DeNAベイスターズに筒

香が戻ってくる予定です。牧とのクリー

ンナップが楽しみです。本日青木様の卓

話楽しみにしております。どうそよろし

くお願いします。 

安東会員……先週は欠席しまして申し訳ございません

でした。残り頑張ります。 

でも、休み場合は木村来期副会長よろし

くお願い致します。 

 

 

 

 
私の仕事 

およびロータリー、あれこれ… 
青木松枝会員 

 

 
 

書家 叶 春華として 

活動をしている。 
 

華心会会長  

国際架橋書会副理事長  

 

国際架橋書展内閣総理大臣賞・ 

文部科学大臣賞  

淡水会 10回 

展記念賞  

フランス芸術文化大賞金賞受賞多数 

パリ・サンジェルマン・デ・プレにて個

展 

ドバイジャパンフェスティバルにて個展 

日本にて多数の個展 

ロシア、ドイツ、ソウル等に出品 

ドイツ・ザルツ教会に作品収蔵 

 

作品集『墨色はてしなく」発刊 

 

 
 

インターネット配言 

「墨いろはてしなく書家叶春華」 

 
https://www.youtube.com/watch?v=Ryh4Vb
MtKvw 
 
 

なぜ書家になったのか問われることがあ

る。書家という職業を選んだのには明確な

目標がある。それは、書の文化を継承して

後世に残すこと。それには自分の作品を残

すこと。 

1695回 24件 26,000円 累計 464件 682,500円 

卓 話 
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そして、筆を持たない人たちにも書文化を

理解し、日本の誇れる文化として認識する

ようになって欲しい。 

微力ながらこの壮大な目標の一助となれ

がと常に思っている。 

 
☆三度の分岐点 

 一度目は 25歳の時 

 

二度目は 45歳の頃 

 

三度目は 65歳の頃 

 

書を世界へ 
書道界で書をアートにという考えを実践

している書家がいるかどうかはわからな

い。 

また、話し合いや意見交換会なども師匠

を差し置いてできるものではない。 

そういう状況のなかで、自分の考えを貫

くには独立することで実現するしかない。 

師匠からは様々な角度からの見方、表現

方法を教えていただき、特に書法は歴史

と密接な関係があり書道史について学ん

だことは学者でもある師匠にとても感謝

している。 

書をアートに 

日本人としての誇りである芸術書道を世

界に通用するものにしたいこれからも留

まることなく道を進んでいく 100年後残

る作品を目指して 

 

華心書道会を設立 

代表、叶春華。 

1986年設立。 

会員は、師範、同人、一般から成る。 

隔年「華心会書展」を開催。 

平成 22年、令和 5年には「華心会同人展」

として銀座鳩居堂画廊にて開催。 

 

会の理念は「日本の伝統文化を継承し広

める」こと。 

稽古では古典作品の臨書を基本とし、会

員一人ひとりの個性や感性を尊重しなが

ら、 

臨書で磨き上げた技を進化させ、現代の

書風を創り上げることを目指す。 

 

川崎中央ロータリークラブ 

25周年のテーマ「絆」 

 

 
 

35周年のテーマ「結」 
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